

新型コロナウイルス感染者発生と対応について

弊社従業員が新型コロナウイルスに感染していることが2月18日に判明しましたのでお知らせいたします。

1. 感染者について

弊社鳩ヶ谷工場（埼玉県川口市）に勤務する従業員1名です。

2. 経緯

2月12日～

2月15日 協力会社を含めた鳩ヶ谷工場に勤務しております全員が民間のPCR検査を受検しました。

2月16日 当該者が民間PCR検査にて陽性の疑いがあることが判明し、保健所の指示に従い医療PCR検査を受検しました。

2月18日 医療PCR検査の結果、陽性と判明しました。2月13日以降出勤していません。

3. 当社の対応

2月13日および14日には、それまでに感染者が発生している職場エリア及び共有スペースに関して、消毒を実施しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、更に対応策を強化し、今後も引き続き保健所と連携して、お客様及び従業員ならびに協力会社様への感染拡大の防止と安全確保を最優先に関係各所と連携し対応してまいります。

4. 業務への影響について

なお、感染者発生による弊社の業務に影響はございません。

昨年より新型コロナ感染抑止の為下記対応を実施しており、今後とも継続してまいります。

- ・在宅勤務、時差出勤の徹底。
- ・就業中は原則マスクを着用。
- ・顧客への訪問を控えリモートにての商談への切り替え。
- ・本社、工場内のソーシャルディスタンスの徹底。
- ・接待、会食、長距離への出張等禁止徹底。
- ・発熱及び体調不調者は出勤しない。
- ・濃厚接触者となった場合、2週間の在宅勤務又は休暇を取得。
- ・同居者が濃厚接触者となった場合、2週間の在宅勤務又は休暇を取得。